

LYMARIS OTERO CRUZ

Lymarís Otero posee un Bachillerato en Administración de Empresas de la Universidad Interamericana, especialización en Comunicaciones y Mercadeo. Además completó su Maestría en Gerencia Internacional de la Universidad de Phoenix y el "Executive Business Program" de la Universidad de Stanford en California, Insead en Francia y el Tecnológico de Monterrey. Lymarís comenzó su carrera profesional como Especialistas de Exportaciones del Gobierno de PR, a cargo del mercadeo de los productos locales en el Caribe y Centro América en Promoexport. En 1997 pasó a ser parte del Banco de Desarrollo Económico para PR, como Ayudante Ejecutiva de la Presidenta, fue promovida como Directora de Desarrollo Económico de la Administración de Futuros Empresarios y posteriormente Sub Administradora de dicha Agencia. Por cinco años se desempeñó como Gerente de Mercadeo y Comunicaciones Corporativas de Industrias Vassallo, Inc., Además dirigió las Comunicaciones de la Fundación "Chiry" Vassallo, entidad sin fines de lucro la cual otorga becas para estudiantes distinguidos en la Isla. También se desempeño por tres años como Directora y era Vice Presidenta de la Junta de Directores de la Asociación de Comerciantes en Materiales de la Construcción.

En el año 2005 fue nombrada como Directora de Comunicación y Asuntos Corporativos de CEMEX Puerto Rico. En el febrero de 2006 lanzó la Fundación Arte en Concreto, la primera una organización sin fines de lucro en Puerto Rico que busca fortalecer las destrezas de construcción y desarrollar aptitudes

empresariales de jóvenes y adultos de las instituciones penales de Puerto Rico, a través de Escuelas de Construcción en las cárceles de Puerto Rico.

Lymaris se destaca por su peritaje en:

Desarrollo de estrategias de comunicación para adquisiciones, "mergers", sindicatos laborales, frentes de Industria tanto local como en América Latina.

Re-estructuración, diversificación y crecimiento de negocios para Puerto Rico, Centro América y Estados Unidos.

Desarrollo de campanas "brand sell" en nichos hispanos en Estados Unidos para industrias de alimento y bebidas y servicios

Administración y estructuración de Asociaciones y grupos profesionales.

En el 2009 decidió dar un paso de avanzada en su carrera profesional y establecer su firma de consultoría en Asuntos Corporativos, Planificación Estratégica, Mercadeo y Responsabilidad; 4Strategic, Inc. En su cartera de clientes a manejado firmas locales y globales tales como Aon Risk Services, Nido Group, FICEM, Fundación Comunitaria de Puerto Rico, Los Cidrines, Asociación de Comerciantes en Materiales de Construcción, Wal-Mart, CEMEX, Magic Transport, Maderera Donestevez, Enco Mfg., Acesco Caribe, Steel and Pipes, Asociación de Productos Hechos en Puerto Ricos entre otras. En el presente es la asesora para la Dirección Ejecutiva de la Asociación de Comercio al Detal de Puerto Rico.

Algunas distinciones:

En el año 2000 fue reconocida por la Cámara de Representantes del Gobierno de Puerto Rico como Joven Ejecutivo Destacada del año.

En el 2002 fue seleccionada como Mujer de Negocios destacada por el Caribbean Business de PR, y en el 2003 recibió la misma distinción de parte de los medios Primera Hora, la Revista Zona Comercial, El Vocero de PR y en el 2004 como Mujer del Siglo 21 en Mercadeo del Nuevo Día de PR entre otras.

En el 2010 y 2011 fue parte del Comité Ejecutivo y Junta de Directores de la Cámara de Comercio de Puerto Rico y recibió las distinciones "Women Who Rule" y "Forty under Forty" del Caribbean Business, esta última por segunda ocasión en el año 2014.